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П Е Т Р О З А В О Д С К . Значи 
тельно уменьшилась токсич
ность выбросов в атмосф еру 
на К остом укш скон горн о -обо - 
гатительном комбинате. Здесь 
начала действовать установка 
по приготовлению  водом а
зутной эмульсии, которая м е
няет состав топлива, но не 
снижает его теплотворности.
В результате исчез шлейф 
дыма над трубам и ком бина
та, воздух в Костом укш е стал 
чище.

П О Ч И Н О К  (Смоленская о б 
ласть). Повысив среднесуточ

ный привес цыплят всего на 

2,5 грамма, работники дивин- 

ской птицеф абрики увеличи

ли годовую  продаж у мяса 

почти на 75 тонн. Раньше 
весь корм  прям о с колес о т 
правляли в иеха, хотя грану 
лы зачастую  имели отклоне 
ния от стандарта. Теперь 
здесь построили небольш ой 
кормоцех, где проверяю т ка
чество гранул, добавляю т не
обходим ые компоненты. На 
ф абрике собственными сила
ми реконструировали корпу 
са, установили двух-и трех- 
ярусные клетки, улучшили 
вентиляцию, смонтировали 
регулируемое освещение. Все 
это и позволило превысить 
проектную  м ощ ность птице
фабрики.

М У Й Н А К  (Каракалпакская 
А С С Р ). Удовлетворить 140 
заявок о выделении участ
ков под строительство инди
видуального жилья —  такое 
решение принято в М уйнак- 
ском районе, откуда еше 
год назад уезжали сотни лю 
дей. П олож ение изменилось 
благодаря улучш ению  эколо
гической обстановки. Здесь 
сумел» прекратить зар ож д е 
ние барханов, посадив «зеле
ный пояс» из саксаула и чо- 
гона. М ош ная  корневая сис
тема растений позволяет 
ф орм ировать участки-доноры  
для р а с ш и р е н а  посадок.

К А М Е Н Е Ц  (Брестская об 

ласть). В постоянную  эксплу

атацию  принята третья оче 

редь ж ивотноводческого  к о м 

плекса по откорм у крупного 

рогатого скота в колхозе —  

комбинате « X X V II  съезд 

КПСС». С опереж ением  гра

фика на квартал строители 

возвели помещ ения для со 

держ ания десяти тысяч бы ч

ков в год, кормоцех, ф ураж 

ные хранилища. С разу  же 

начато сооруж ение четвертой 
очереди.

ХАРЬК О В. Всего несколько 
секунд нуж но , автоматичес
кому устройству «Переда
ча-1», чтобы по радиосигна
лам собрать инф орм ацию  о 
работе буровы х установок в 
радиусе до сорока километ
ров. Дистанционный «наблю 
датель» создан харьковскими 
специалистами для различных 
климатических зон. О н д ер 
жит под постоянным  контро
лем больше пятнадцати про 
мышленных установок.

Г О Р О Д С К О Г О  К О М И Т Е Т А  КПСС

Р О Л Е Т А Р И И  ВСЕХ С Т Р А Н ,  С О Е Д И Н Я Й Т Е С Ь !
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В колхозе «Рассвет» шла заготовка сена. Здесь и работа- . 

ли водители с автобазы  №  1 управления автотранспорта.

Только за один день ангарские водители помогли сельча 
нам вывезти на склады более 60 тонн сена.

На снимках: с этого поля взяли более 60 тонн сена; води-

Уже много лет водители управления автотранспорта 

стройки работаю т на полях подшефнкУх хозяйств Аларского  
района.

В течение четырех месяцев они с утра и до темна выво
зят зерно, овощи, работаю т на заготовке кормов.

М не удалось запечатлеть несколько моментов нынешней 
страды.

Выборы  руководителей раз
личного ранга стали уже де- 
лом обыденным. Со  всеми 
своими недостатками и дос
тоинствами, они неотъемле
мая часть трудовых будней. 
П о -ином у дело обстоит со 
специалистами. Они, несущие 
на себе брем я нелегких ин
ж енерных задач, назначаются 
приказами. И это справедли
во —  выборы, где реш аю щ ее  
значение имеет проф ессио
нальная компетентность, не
уместны. Д ругое  дело 
конкурс. Если он объективен, 
если на его результаты  не 
повлияю т никакие конъю нк
турные соображ ения, выигра
ет только дело. Из несколь
ких специалистов определя
ется сильнейший на сегодня
шний день, а это значит, что 
проблем ы  им будут решаться 
быстрее и качественнее, не
жели это делалось бы его 
претендентами.

На химическом  заводе объ 
единение «Анг арскнеф теорг- 
синтсз» был проведен кон
курс но замещ ение вакантной 
должности заместителя на
чальника цеха 134. За три не
дели до этого по всем цехам 
бы ло передано сообщ ение о 
конкурсе, в котором  мог
принять участие лю бой же
лаю щ ий из работаю щ их на 
элводе.

Заявления на участие в кон
курсе подали два инженерно- 
технических работника. Не 
густо, конечно, но все же. 
Первый претендент —  на 
чальник установки этого же 
цеха, член К П С С ; 1941 г. р ож 
дения, С. В. Комков. Второй 
—  начальник установки цеха 
86, беспартийный, 1951 г 
рождения, Н. П. Селин.

В конкурсную  комиссию  из 
восьми человек вошли все 
главные специалисты завода, 
секретарь парткома и началь
ник 'цеха 134. Возглавил ее 
и. о. главного инженера Г. П 
Гришанов/ О ба  претендента 
одноврем енно были пригла
шены в кабине! главного ин
женера, где расположилась 
комиссия. Претендентам  по
очередно за/'.авали вопросы, 
каж из н:-х мог дополнять 
ответ;.: ^pyrciO. Была выслу
шана програм м а действий 
обоих претендентов.

Через час пятнадцать ми 
нут —  столько времени п р о 
должался опрос —  претен 
дентов попросили выйти из 
кабинета и подож дать реш е
ния. Еще через десять минут 
им объявили итог: все чле
ны комиссии отдали свои 
голоса Селину.

Д ругом у  претенденту, Ком- 
кову, в тактичной, д об рож е 
лательной ф орме пояснили

какие позиции,- по мнению  
комиссии, в его програм м е 
были слабыми, над чем ему 
необходимо поработать.

Объективно сложилось так, 
что у скептиков («знаем мы 
эти конкурсы!») почва из под 
ног именно в этом конкрет
ном случае выбита. Во-пер 
вых, отдано предпочтение 
беспартийному. Во-вторых. 
Селин относится не к тому 
типу специалистов, кто бе з
душ но берет под козы рек 
при получении команды 
сверху. О н проявляет свой 
характер, далеко не поклади

стый. Из всего этого вытека
ет один вывод —  оценива
лись в первую  очередь п р о 
фессиональные знания.

По мнению  самих Членов 
комиссии, не все в этом кон
курсе было бесспорно удач
ным. Что-то вызывает сом не
ния, что-то требует уточне
ния. Но в целом  в правиль
ности задуманного никто не 
сомневался. Единодуш ны  так
же все и во мнении, что кон
курс —  это полезно для всех 
и преж де всего для дела.

В заключении хочется от
метить, что в цехе 73/74/75 
объявлен конкурс на зам ещ е 
ние вакантной должности 
старш его аппаратчика. Новое 
прокладывает себе путь.

И. ГАЛ ЯУТД И Н ОВ, 
внештатный корр.

К С В Е Д Е Н И Ю  Д ЕП УТ АТ О В  Ц ЕН Т РА Л ЬН О ГО  Р А Й О Н Н О Г О  
СО ВЕТ А  Н А Р О Д Н Ы Х  Д ЕПУТАТОВ!

20 сентября 1988 года созывается очередная (7-я) сессия 
Центрального районного Совета народных депутатов XX  со
зыва. *

Повестка дня:
1. О  ходе выполнения решений 5-й сессии райсовета X IX  

созыва «О  мерах по выполнению  постановления Президиум а 
Верховного Совета С С С Р  от 13.10.85 г. «О  работе Советов 
народных депутатов и хозяйственных органов Иркутской о б 
ласти по соблю дению  требований законодательства по обес
печению  сохранности жилого фонда».

2. О  работе постоянной комиссии по транспорту, д ор ож 
ному строительству и связи.

3. О  работе депутатской группы №  14 по выполнению  пла
на благоустройства.

Заседание партийной группы в 13.30.
Начало работы  сессии в 14.00.

' И С П О Л К О М .

I__________________________________________________________

тели из Ангарска А. Бердников и Ю. Ильин.
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ЭКОЛОГИЧЕСКАЯ ♦ К  Е  Д  R  ♦ СТРАНИЦА

•  И Н Т Е Р В Ь Ю

Экологическая обстановка в на
шем городе волнует всех. Разгово 
ры об  этом теперь идут в полный 
голос.  Не так давно состоялось с о 
брание общественности по инициа
тиве городских властей и городско 

го экологического движения. Наш 
корреспондент встретился с одним 
из членов инициативной группы 
этого движения старшим инжене
ром института^ нефте- и углехими
ческого синтеза Владимиром Бори
совичем Боксером и попросил его 
ответить на несколько вопросов.

ДЕЙСТВОВАТЬ
■ с о о б щ а

—  С чего вы начали!
—  Со  слухов. Не удивляй

тесь, это действительно так. 
Заговорили в городе о «Па- 
рексе», о возм ож ном  расш и
рении завода БВК. Эти ново
сти, не побою сь таких слов, 
довели население до точки 
кипения. Пошли стихийные 
собрания в различных местах. 
Все они были вызваны толь
ко одними эмоциями, про 
ходили . на высокой ноте. Вы
яснилось, что ни у кого из 
ораторов нет достоверной 
информации. Вот в таких ус
ловиях в ДК нефтехимиков 
вокруг Т. Бачиной стали со
бираться люди, которые хоте
ли приложить свои усилия для 
улучшения экологической ' о б 
становки в городе. Почему 
вокруг Бачиной? Наверное, 
потому, что она ш ироко из
вестна как депутат своими 
острыми выступлениями в за
щиту окруж аю щ ей среды.

Таким образом  собралась 
самая разнош ерстная ком па
ния. И решили провести встре
чу с работниками ангарских 
институтов. К наш ему удивле
нию, на нее пришло очень 
много работников гориспол
кома, контролирую щ их служб. 
Завязался обмен мнениями. В 
результате родилась идея
провести общ егородское  соб
рание.

Очень больш ое значение в 
ходе подготовки к собранию  
имело то, что мы могли поль
зоваться всеми материалами 
горисполкома, комиссий по 
охране окруж аю щ ей среды 
как при горисполкоме, так и 
при горкоме партии. Во вре
мя изучения этих материалов 
крепло убеждение, что рабо 
та по экологии должна опи
раться на общественность. С 
этим мы и прищли на собра
ние. Для нас м ж н о  так по
строить свою  дальнейш ую  ра
боту, чтобы м ож но было в 
вопросах экологии разобрать
ся досконально. И действо
вать по-настоящ ему, рассчи
тывать свою  работу надолго, 
без эмоциональных всплесков, 
которые обы чно вызываются 
некомпетентностью. Но с од 
ной целью  —  сделать все, 
чтобы дело сдвинулось реа
льно, по - настоящему.

—  Иаковы # основные цели 
и задачи движения!

—  М ы  будем инфОрмиро- 
вать население, трудовые 
коллективы об экологическом  
состоянии в региоЯе в виде 
лекций, бесед, выступлений в 
печати, по радио и телевиде
нию. О рганизуем  экологиче

скую  учебу общественности.. 
Ставим своей целью  содейст
вовать органам  Советской вла
сти в проведении м ероприя
тий, направленных на о зд о 
ровление и поддерж ание наи
более благоприятных в эколо
гическом смысле условий про
живания людей. Будем орга 
низовывать общ ественную  эко
логическую  экспертизу различ
ных организационно - техни
ческих мероприятий, прово
димых в регионе. Будем о р 
ганизовывать опросы  общ е 
ственного мнения, обращ ать
ся в партийные и государст
венные органы, активно участ
вовать в решении народно
хозяйственных мероприятий.

—  Что вас более всего бес
покоит)

—  Из всех проблем  на се
годняшний день особое вни
мание должно быть обращ ено 
на недопущ ение строительст
ва в Ангарске установки «Па- 
рекс-2М» и дальнейшего рас
ширения завода БВК. И глав
ным образом  с точки зрения 
больш ого влияния ведомств 
на малые территории городов. 
М ы  считаем, что в прош лое 
отошли методы только эко
номического руководства. 
Они как раз и привели к то 
му, что положение в Ангарске 
очень сложно. На первом  ме
сте должна стоять забота о 
человеке, а не забота о 
предприятии, о прибыли. Г о- 
родское собрание общ ествен
ности ответ на эту проблему 
дало неоднозначный. Все вы
сказались, что «Парекса» не 
должно быть. К онечно ' 2 ты
сячи 800 тонн выбросов в год, 
которые могли бы пополнить 
городскую  атмосф еру в слу
чае постройки «Парекса», это 
капля в море. Но ведь и вся 
наша грязная атмосф ера с о 
стоит из таких капель. Новых 
нам больше не нужно.

Если будут в дальнейшем 
уничтожаться деревья вокруг 
города, то никакие усилия ни
чего не решат. С  созданием 
зеленой зоны нам нужно 
очень хорош о разобраться и 
помочь в ее организации гор
исполкому.

П роблем ы  завода БВК в ос
новном связаны с тем, что 
долгое время лю бые его м а
териалы снабжались грифом 
«для служебного пользова
ния». Поэтом у проблема пи
талась в основном  слухами, а 
не конкретными научными 
данными. Но в лю бом  случае 
нужно учесть тот факт, что 
медико-гигиеническая оценка 
производств БВК основывает
ся на том, что количество 
выбросов по специф ическому 
белку при трехступенчатой 
системе очистки не должно 
превышать 2— 7 граммов на 1 
тонну продукции. По нашим 
данным сегодня эта цифра 
сильно превышается.

Серьезное  внимание нужно 
уделить запыленности города. 
Здесь основная вина лож ит
ся на теплоэлектроцентрали, 
цементно - горный комбинат, 
да и на объединение «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез». Не сле
дует пренебрегать и загазо

ванностью от автомототран
спорта. Все это важно в том 
смысле, что вредные вы бро
сы имеют особенность усили
вать свое влияние на зд о р о 

вье горожан, когда воздейст

вуют в комплексе. О днако не 
существует методик комплек

сной оценки этого влияния.

Важно, наконец, разобрать
ся и с вопросом  санитарно
защитных зон предприятий. 
Сегодня эти зоны как своеоб
разные фильтры не работают. 
О гром ны е средства, затрачи
ваемые на природоохранные 
мероприятия, поке позволяю т 
снижать вредные выбросы  
приблизительно на 3 процен
та в год. А  планировалось 
снижение на 11-12 процентов.

М ы  понимаем, что ставить 
вопрос о закрытии всех пред
приятий немыслимо. .Но нуж
но реконструировать, внед
рять новые технологии. Ста
рые предприятия, установки, 
отравляю щ ие воздух, должны 
беспощ адно закрываться. В 
нашем же городе введение в 
строй новых, более соврем ен
ных, предприятий не приводит 
к остановке старых.

—  Как вы предполагаете 
работать организационно!

—  Думаем, что наши встре
чи будут проходить в ДК неф
техимиков. Ж есткой структуры 
в экологическом движении не 
будет. Каждый, кто придет на 
собрание, на встречу и кому 
есть, что сказать, будет иметь 
право реш аю щ его  голоса. 
Очень важно, чтобы инициа
тива людей не сковывалась и 
при этом основывалась на 
знании дела, а не на одних 
эмоциях. Иначе мы никогда 
не смож ем  добиться цели. 
Очень много помогают нам 
депутат городского Совета 
Марина Ивановна Целютина, 
активно участвуют в работе 
движения работники А Э М З  
Н. Ф. Кузнецова, А.. С. Крав
цов, инженеры О ргстройпро- 
екта Л. П. Белова, Т. А. Чу
макова, В. Б. Проценко.

—  Часто вы собираетесь)

—  П рим ерно один раз в 
неделю. Приглашаем всех 
желающих. О б  очередной 
встрече м ож но узнать по те
лефону: 2-25-25.

Прош едш ее собрание по 
казало и членам городского 
экологического движения, и 
партийным, и советским, и 
общ ественным органам, что 
такие встречи просто необ
ходимы. Их, видимо, нужно 
проводить теперь более це
ленаправленно, скажем, по 
какому-то отдельному аспек
ту экологии. Тогда мож но бу
дет, во-первых, более серь
езно разобраться в существе 
вопроса и, во-вторых, более 
обоснованно решить, что же 
делать дальше. На собрании 
более всего понравились лю 
ди с их не показной актив
ностью, желанием работать. 
Несомненно, это итог проис
ходящих за последнее время 
в стране перемен.

О. ЗАРУБИН

Витамины 
без химии

Зимой, когда на дачных 
участках замирает жизнь, а 
рынок мож ет предложить 
только соления и квашения, 
на плантациях объединения 
«Тепличный комбинат» идет 
напряженная работа. И от то
го, сколь успешна эта работа, 
во многом  зависит снабжение 
магазинов свежим луком, ран
ними огурцами, помидорами, 
редисом  и прочей зеленью.

Сейчас, когда в стране со 
всей остротой встал вопрос 
качества пищевых продуктов, 
когда газеты полны ужасов о 
«чудесах» химии в сельском 
хозяйстве, специалисты «Теп
личного комбината» оказались 
на высоте, определив Для 
себя главнейшим направлени
ем качество выращенных ово 
щей. С этой целью  в ны неш 
нем году начались работы  по

созданию  биологической за
щиты почв и растений от 
сельскохозяйственных вреди
телей, прекращ ено употребле
ние гербицидов. В этом году, 
к примеру, азотных уд о б р е 
ний внесено в почву в два 
раза меньше.

Есть у овощ еводов м н ож е 
ство трудностей, даже опас
ностей, как это случилось зи
мой, когда ргуречные грядки 
были пораж ены  паутинным 
клещем. В результате 200 
тонн потерь. И все^таки по
ставлено к столу ангарчан 
1730 тонн огурцов, 50 тонн 
помидор, почти 200 тонн лука, 
многие тонны укропа, салата, 
петрушки, свеклы и т. д.

Как сообщ ила Лю бовь Гри
горьевна Баринова, начальник 
планового отдела, в ближай
шие 2— 3 месяца ангарчане 
получат еще 25 тонн ранней 
капусты, 250 тонн тО^атов, 100 
тонн лука, самую  разнообр аз
ную  зелень, богатую  витами
нами и бедную  химией.

К). ПРОКОПЬЕВ.

ЭТОТ ПОДВОДНЫЙ НИР...
Тысячи людей в летнее 

время отдыхают у воды и на 
воде. Сейчас популярен вод
ный туризм, увеличилось чис
ло личных катеров и лодок, 
развились водные виды спор
та, спортивное рыболовство. 
Многие молодые люди любят, 
затаив дыхание, нырнуть в 
глубину и как мож но дольше 
находиться там. Для этого 
они используют маски и лас
ты.

Возможность человека > на
ходиться ' под водой без спе
циального снаряжения огра
ничена по времени и по глу
бине.

Всегда надо помнить о том, 
что при отдыхе на воде не
обходимо соблюдать опреде 
ленные правила. Встреча с 
водой на глубине для непод
готовленных любителей под 
водного плавания нередко за
канчивается трагически. И вот 
в чем чаше всего причина. 
М ногие не умею т правильно 
пользоваться аппаратом, пре
небрегают элементарными 
правилами погружений под 
воду, почти никто не знает, 
какие разнообразные заболе
вания могут возникнуть на 
глубине.

В прош лом  году, например, 
ученик школы N° 34 Г. И р 
кутска М ирочник Вадим на 
Еловском водохранилищ е с 
дыхательной трубкой, маской 
и ластами решил самостоя
тельно поплавать под водой 
и чуть не погиб от винтов спа
сательного катера, получив 
травму ноги.

Наруш ение техники безопас
ности при неорганизованном  
подводном  плавании и спу

сках на глубину всегда мож ет 
закончиться печально.

Чтобы заниматься подвод
ными видами спорта, нужно 
обязательно пройти медицин
ское освидетельствование* 
изучить курс теории и прак
тические спуски. Аппаратом  
«Подводник» или аквалангом 
могут пользоваться только ли
ца, прош едш ие специальную  
подготовку и имею щ ие соот
ветствующее удостоверение.

Большинство любителей- 
подводников пользую тся неис
правными, не подготовленны
ми специально компрессорами 
высокого давления, от *кото - 
рого заряж аются акваланги. И, 
как результат, в воздухе ока
зываются масла, угарный и 
углекислый газы и другие 
вредные примеси, что непре
менно ведет к серьезным  от
равлениям.

Поэтому, чтобы заниматься 
подводным спортом, нужно 
пройти специальную  подготов
ку в секциях подводного 
спорта. Такая секция имеется 
в нашем городе при спортив
но - техническом клубе
Д О С А А Ф  строительства.

Проводится двухмесячный 
курс подготовки пловиов-во- 
долазов при спасательной 
станции на реке Китое. Все 
желающ ие могут овгадеть 
водолазной специальностью , 
которая всегда пригодится. 
Хорош о  помогаю т под гото 
виться к службе на флоте 
занятия водными видами 
спорта, в том числе подвод 
ным.

В. МАЛИНИН, 
начальник спасательной 

станции.
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1
С во ю  судьбу после окон 

чания ш колы  Анатолий Вида 
связал с инструментальным 
цехом  А Э М З .  Начинал учени
ком у опы тного мастера В. И. 
Кондратьева. Сейчас сам в 
соверш енстве владеет специ
альностью  слесаря-инструмен
тальщика —  выполняет са
мые сложные задания.

На снимке: А. П. ВИДА.

Фото И. АМ ОСО ВА.

ПОСЛЕ КРИТИКИ

«КИОСКИ ЕСТЬ, ТОРГОВЛИ НЕТ»
(« З Н А М Я  К О М М У Н И З М А ..,  №  125).

На планерном  совещании с присутствием руководителей 
орсов г. Ангарска было обсуж дено критическое выступле
ние газеты, которое  признано соверш енно объективным.

За неудовлетворительное состояние работы  предприятий 
мелкой розницы  приказом  урса от 4 августа 1988 г. нака
заны в дисциплинарном  порядке начальники орсов, их за 
местители по торговле, кадровым  и техническим вопросам, 
а также ответственные работники аппарата урса.

В. ШТАРК,
начальник управления рабоче го  снабжения А УС . »

©  А В А Ш Е  М Н Е Н И Е ?

ПО С Л Е Д А М *  Р О К - М У З Ы К А Н Т О В
Все чаще в нашем городе  про 

ходят концерты  с участием раз
личных рок-групп. Их м узы каль
ная манера и исполнительский 
стиль имеют успех у молодежи. 
Что в свою  очередь предопред е 
ляет и их популярность, дает 
исписанное право на сущ ествова
ние. То есть в их взаим оотнош е
ниях прослеживается своеобраз
ная ф орм ула круга: ты —  мне, 
я— тебе. Но не в том сатириче
ском  смысле слова, какой мы 
привыкли слышать применитель
но к спекулянтам  И какие бы 
не шли разговоры  на страницах 
прессы  о бесполезности этого 
м узы кального  направления, оно 
существует. Но, может, это креп
кие корни бездуховности? И кто 
в этом повинен? М ожет, та самая 
дем ократизация искусства, д аю 
щ ая право на жизнь различным  
течениям: от классики до рока.

П оиш ем  ответ, вспоминая не
давно прош едш ий в Ангарске 
фестиваль поп-музыки. Но надо 
сказать, что в городе лишь не- 

, больш ая группа лю дей более м е 
нее близко знаком а с движением 
рок-м узыки. И вот эта непопуля- 
р и з а ц и я ,  возмож но, и повлияла

на то, что количество зрителей 
на стадионе «Ермак», где п рохо 
дили концерты, было невелико. 
И даже та часть молодежи, ко
торая изо всех сил пыталась по 
казать свою  преданность року, 
истерически кричала, прыгала и 
свистела, больш е дичилась из-за 
возм ож ности  так называемого 
«легального балдежа», а не по
тому, что понимала музыку.

И хотя не было в концерте 
таких коллективов, как рок -груп 
пы «Мираж», «Ага», группа дис
ко-ш оу «Биоконструктор», кото
рых организаторы  концертов, 
видимв, лишь для рекламы  вста
вили в афишу, ангарчане все же 
остались Довольны от встречи с 
«Кинематограф ом», «Крос
свордом», «Окном».

Наши «Звуки времени» тоже 
не ударили в грязь лицом. В 
свое время эта группа отош ла 
от ресторанной деятельности, и 
это во м ногом  повлияло на раз
витие их творчества.

В концерте «Звукам  времени» 
приш лось выходить на арену 
первыми. И потому, может, два 
солиста— Игорь Несынов, он же и 
руководитель группы, и Василий

Аки м о в— изо всех сцл пытались 
«разбудить» зрйтеля. Игорь Н е 
сынов очень энергично ж естику
лировал им, показывая то на 
уши, то на сердце. Это навер
няка было излишне. П отом у 
что слова и м узы ку «Звуков вре- 
мени» нужно было слушать, а не 
«стоять на голове», к чему при
зывали солисты.

С кор о  на экраны кинотеатров 
выйдет новый художественный 
фильм «Виктор— победитель»*! В 
главной роли там снялся СоЛОгИ- 
тариот Виктор ЗенЧук, известный 
нам как победитель м олод еж но
го канала Всесою зного  радио за 
1987 год.

И вот Виктор Зенчук со своей 
«подругой» —  гитарой перед  ан- 
гарчанами. Стадион затихает, а 
затем наполняется классической 
музыкой. Звучит прелю дия Д о- 
ми-нор Иоганна Баха. М олниено
сно бегают пальцы гитариста по 
грифу. Помните, как у Л орки «О, 
гитара! Бедная жертва пяти п р о 
ворных кинжалов».

—  Я занимаю сь в основном  
обработкой, оранж ировкой  клас
сической музыки. В моем  ре пер 
туаре сегодня и Бах, и Глинка, и

М оцарт, —  сказал Виктор после 
концерта.

Наверное, у многих Любителей 
рок-м узы ки есть запись песни 
группы «Кинематограф » —  «Па
мяти Д ж она Ленона». И когда 
она зазвучала над стадионом, 
зрители захлопали. Группа «Кине
матограф » не так давно была 
участником фестиваля «Рок за 
мир!», и там многим запомнилась 
эта песня.

Долго «возмущ ал» спокойст
вий Михаил Плещ унов, солист 
«Кроссворда». О н  и выбегал к 
зрителю. И звал всех танцевать 
вместе с ним.

—  Сейчас мы устроим  неболь
шой фейерверк, —  с каким-то 
хитрым подтекстом  заявйл он в 
микроф он. И в самом  деле м и
нут пятнадцать лю ди кричали и 
веселились. Правда, затем он с 
тем же подтекстом  попросил 
всех занять свои места, отчего 
молодежь, выбежавш ая в центр 
стадиойа танцевать, почему-то 
почувствовала себя уязвленной, 
и в протест обиж енно засвистела 
и замахала руками:

О дной из ветвей рока являет
ся и панк-рок. Совсем  недавно

те, кто смотрит вечерню ю  про 
грамму «Взгляд», слушали песню  
группы  «Окно», выступаю щ ей в 
стиле панк-рок, —  «Иван К узь 
мич —  наставник молодых».

Когда ведущ ий програм м ы  
Эдуард  Львов объявил о выходе 
«Окна», трибуна стадиона взор 
валась аплодисментами.

«Иван Кузьмич участник
перестройки,

О н перестроил дачу
поД Москвой...»

Эти слова солиста группы, поэ- 
та-г1ародиста Андрея  Лукьянова, 
еще долго будут на устах не 
только молодых людей.

Рок стремится быть на гребне 
социальной волны. И одним из 
лидеров в этом деле является 
группа «Окно». Смелые, бью щ ие 
не в бровь, а в глаз песни при
влекают < внимание^, зараж аю т 
своей активностью, социальной 
зрелостью.

«Окно» и по манере выступле
ния отличается от других рок- 
групп. Если их солисты апел
лирую т к зрителю, вызывая эмб- 
цйи, то Андрей  Лукьянов стара
ется достичь этого эффекта те
атрализованным путем.

Д олго еще в этот вечер не хо
тели на трибуне отпускать вы
ступаю щ ие рок-группы; Но ближе 
к полуночи все же стихли зву
ки, погасли огни. Получился лй 
концерт? Думается, зрители от
ветят на это утвердительно.

А. В О РО Д И С .

В былые годы на агитпло- 
ш адки в квартале м ож но бы 
ло привлечь лишь хорош им  
концертом, встречей с заез
жей знаменитостью. О ргани 
заторы  и ответственные ло 
мали головы над тем, какие 
бы ф орм ы  работы  с лю дьми 
еще изобрести, - какими клю 
чами открыть их сердца.

Замечательно, что об этом 
м ож но  говорить в прош лом. 
Ж изнь подтверждает: нарой
вовсе не жаждет лишь одних 
развлечений, даже и после 
трудного  рабочего  дня Он 
с готовностью  откликается на 
приглаш ение к серьезном у 
разговору. Д оказательством  
тому и нынешние встречи на 
агитплошадках.

...94-й квартал. Агитпло’-' 
щ адка завода катализаторов 
и опытных установок. Сю да  
пришли в один из дней для 
диалога с жителями делегат 
X IX  партийной конф еренции 
А. С. Берсенев, заместитель 
председателя горисполком е 
Ю . А. Зиновьев, начальник 
Ж ЭК а-8  объединения «Ан- 
гарскнеф теоргсинтез» М. П. 
Тупченко, директор завода 
катализаторов и опытных ус
тановок С. А. Эппель.

К намеченном у часу все 
скамейки были заняты —  это 
тоже деталь, характерная для 
ны неш него  времени. Ж енщ и
ны оставили хлопоты  у каст
рюль, ребятиш ек в охапку —  
и на агитплощадку. Следом  за 
ними спешат сюда и м уж чи
ны. Чем-то напоминает это 
далекие времена, для кото
рых характерна всеобщ ая ак
тивность. Всем хочется не 
только послушать, но и самим 
высказаться —  еще одна при
мета времени, полож ивш ая 
конец многолетней пассивно
сти, м ассовому молчанию.

А. С. Берсенев в числе двух 
делегатов от города принимал 
участие в работе X IX  партий
ной конференции. Кому же 
не котелось послуш ать непо
средственного очевидца исто
рического ф орум а ком м уни

G ВСТРЕЧИ НА АГИТПЛОШАДКАХ

К А К  Н А М  Ж И Т Ь
стов! Почувствовать вместе с 
делегатом те нюансы обста
новки, которые не способны  
передать средства массовой 
информации.

Вопросам  делегату, каза
лось, не будет конца. Людей 
интересовало, почему никто 
не выступил на конф еренции 
от Иркутской делегации, по
чему не получил поддерж ки 
у делегатов конф еренции 
Б. Н. Ельцин? Масса вопросов 
касалась непосредственно
жизни города, в частности: 
что конкретно делается в го 
роде по вопросам  экологии, 
по сокращ ению  партийного 
аппарата? Каковы перспекти
вы дальнейш его пром ы ш лен
ного строительства в А н гар 
ске? Больше всего волнуют 
горож ан проблемы, связанные 
с расш ирением  завода БВК и 
«Парекса».

А. С. Берсенев отвечал, но 
вопросы  задавали вновь и 
вновь, несмотря на то, что ис
черпы ваю щ ая инф ормация по 
этим проблем ам  публикуется 
и на страницах газеты.

Лю ди говорили о том, что 
нуж но более жесткие меры  
принимать к конкретным  ви
новникам загрязнения атмос
феры. О  том, что следует 
службе ГАИ  усилить контроль 
на дорогах. Интересовались 
тем, поднимался ли на конф е
ренции вопрос о повыш ении 
районного коэф ф ициента в 
городах с развитой химиче
ской пром ы ш ленностью ?

Тревога за здоровье  детей 
—  этот вопрос аккумулирует 
в себе сегодня многие пр о б 
лемы жизни в городе. П оэто 
му так взволнованы  люди. 
Поэтом у требую т конкретных 
ответов и конкретных мер,

результатов и заметных пере
мен.

На десятки вопросов отве
тил в этот вечер заместитель 
председателя горисполком а 
Ю . А. Зиновьев, они касались 
и проблем ы  сахара, и органи
зации торговли винно-водоч
ными изделиями, перебоев с 
водой в домах повыш енной 
этажности, порядка и благо
устройства города. При этом 
выявилось, что жители квар
тала не знают своих депута
тов, при общ ении с которыми 
часть вопросов наверняка бы 
с повестки дня была снята.

На X IX  партконф еренции 
была высказана мысль исполь
зовать . опыт других госу
дарств, где квартиросъемщ ик 
при желании мож ет купить 
квартиру у государства (с той 
целью, чтобы потом  оставить 
ее своим детям или внукам). 
И вопрос о том, будет ли 
предоставлено такое право 
ангарчанам, уже интересует 
людей. Вопрос прорабаты 
вается, ответил Ю . А. Зин о 
вьев, и даже .назвал конкрет
ную  цену —  300 рублей за 1 
кв. метр, плюс оплата в пос
ледую щ ем  за коммунальные 
услуги, плюс капитальный ре 
монт за счет собственных 
средств.

Думается, интересна для 

всех и следую щ ая инф орм а

ция, касаю щ аяся проблемы  

сохранности жилья. В тресте 
ж илищ ного хозяйства в поряд 
ке эксперимента разреш ено 
одной семье взять на самооб 
служивание жилой дом. Сем ья  
выполняет все работы  по 
уборке  территории и подъез
дов, кроме того, столярные,

стекольные, слесарные, кро 
вельные и др. Это значит, 
что каждый житель при лю 
бой неполадке бежит не в 
Ж ЭК, а в удобное  для ьнего 
время идет к мастеру в сво
ем доме. Удобно? Безусловно. 
Выгодно государству? Н авер
няка. А  семье? Она получает 
740 рублей в месяц, но это 
при 15— 16-часовом рабочем  
дне. Стоит задуматься каж до
му жильцу над тем, что труд, 
который взвалила на свои 
плечи семья, отнюдь не легок, 
и в немалой степени из-за на
шей небрежности, халатности 
и неаккуратности.

Еще инф ормация к разм ы 
шлению. По опыту ГДР в го
роде будет внедряться дого 
ворная система меж ду д ом о 
выми комитетами и Ж ЭКами, 
при которой общ ественность 
дома также берет на себя 
обязательство содержать в 
порядке жилье, получая на 
это от Ж ЭКа определенные 
средства и полностью  ими 
распоряжаясь. Предлагается 
уже сейчас домам, отдельным 
подъездам  решать вопрос с 
врезкой ш иф ровых замков И, 
следовательно, тоже следить 
самим за порядком. Нужна 
инициатива и заинтересован
ность жильцов.

На обсуж дение собравш им 
ся Ю. А. Зиновьев предложил 
еше один опыт, который 
внедряется в настоящ ее вре 
мя в Набереж ны х Челнах, —  
вопрос об изменении системы 
оплаты за проезд  в город  
ском транспорте. Ни для кого 
не секрет, что «зайцы» пока 
бич для транспортников, они 
«съедают» немалые средства 
у государства. Кто-то не пла
тит намеренно, а кто-то ведь

и по забывчивости, что при 
водит к неприятным встречам 
с контролерами. А  если так: у 
каж дого по месту работы  
ежемесячно из зарплаты вы
считывают 4 рубля, пред
приятия перечисляю т эти 
средства транспортникам  —  и 
все мы ездим  спокойно и на 
трамвае, И на автобусе хоть 
10 раз на дню. При этом бес
платно ездят наши дети и все 
наши уважаемые пенсионеры. 
Сокращ ается огромны й штат 
кассиров и контролеров. Не 
надо будет ловить «зайцев». 
Никто не будет страдать от 
оскорблений. Интересное
предлож ение? Безусловно. 
Единогласное «за» высказали 
и все собравш иеся в* этот ве
чер на агитплощадке в 94-м 
квартале.

И, наконец, еще об одной 
больной проблеме, усугубля
ю щ ейся в связи с ростом  чи
сла транспорта в городе. Воп
росы задавали, в частности, 
по улице Ворошилова, где 
велик поток грузового  тран
спорта. Каковы возмож ности 
их реш ения? Перспективы  на
верняка порадую т горожан. К 
1991 году будет построена 
объездная дорога, по которой 
пойдет весь транзитный тран
спорт. О дноврем енно  будет 
осущ ествляться перевод  м а 
шин на газовое топливо. В 
целях безопасности движения 
пеш еходов в черте города 
планируется построить 7 под 
земных переходов, в том чис
ле на перекрестках улиц Во
рош илова и Чайковского, про 
спекта Карла М аркса и улицы 
Чайковского. .

...Диалог продолж ался -уже 
1 часа. Накрапывал дождь. 

«Свернули» свою  аппаратуру 
музыканты. А люди и не со
бирались расходиться Какое 
же, думалось, наступило 
«острое» в р е м я ,  когда и ста
рые, и молодые одинаково 
взволнованы тем, как нам 
жить.

Н Б А Р М А Н О В А .
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О  ХРОНИКА 
б> СОБЫТИЯ 
©  ФАКТЫ СУББОТ! РЕПОРТЕР

В «ЗАДОРНОМ» НЕ СКУЧАЛИ
+  я н о  ШКОЛЬНИКА

Наш  пионерский лагерь «За
дорный» располож ен в школе 
N ? 25. Здесь за два сезона от
дохнуло более 400 д^тей.
Каждый педагог в своем от
ряде стремился сделать т:*к, 
чтобы дети не скучаги. Ход и 
ли в кинотеатры мЮ но^'ь», 
«Гренада», фильмы специал 
но подбирались для детой
Ребята 1, 2, 3 отрядов ездили 
на экскурсии по памятным 
местам Иркутска. Для отря
дов младш его возраста была 
организована экскурсия по 
Ангарску под руководством  
Торнаковой Елизаветы Иванов
ны, которая м ного интересно
го рассказала о строительстве 
нашего города.

О тды х сочетали с трудовы 
ми делами. Отряды  ребят 
старшего возраста выезжали 
несколько раз полоть о г^щ и  
в тепличное хозяйство.

Детей младшего возраста 
радовалс больше всего купа
ние из водноспортивном
комплексе, где мы проводили 
\время при хорош ей погоде. 
Кроме этого. пользовалась 
школьным бассейном. Дети 
очень любят игры в воде, со 
ревнования на лучшего бегу
на, бег с мячом, со скакалкой.

В дож дливую  погоду про 
водили конкурсы рисунков, за
нимались в круж ке «Умелые 
руки», где дети научились 
плести коврики, вазочки, иго
льницы.

Большой интегес вызвала 
выставка «М оя лю бимая кук
ла». Каждая девочка принесла 
свою  куклу, а п<-*ред смотром  
сами шили и/* платья, делали 
прически и т. д. ,Для детей 
все интересно, если воспита
тели вместе с ними радуются, 
играют, болеют душ ой за ус- 
пети отряда.

Х*г*г.тс.*? поеопеточ^ть роди
теля/ с город  кой пионер
ский лагерь лучше всего на
правлять младш его воз
раста, 6— It лет. Они еже
дневно встречаются с роди
телями, ночуют дома, днем 
играют в лагере и при этом
не скучают.

В. К А М Ы Ш О В А , 
учитель.

ПРИГЛАШАЕТ КЛУБ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
22 августа клуб избирателей Дворца 

культуры «Современник» приглашает 
жителей 177, 178-го кварталов и 1£-го 
микрорайона ча встречу с первым’ сек.  
ретарем городского комитета партии, 
делегатом XIX Всесоюзной партийной 
конференции, депутатом Иркутского Об

ластного Совета народных депутатов по 
103-му избирательному округу В. К. Ху- 
дои^иным.

На встрече примет учястие хозяйст
венные руководители

Встреча состоится на агитплощадке 
177*го квартала в 19 часов.

Подведены  итоги месячника 
безопасности на воде.

Подготовка в этому м еро 
приятию, сказал на заседании 
комиссии по охране жизни и 
безопасности людей на воде 
при горисполкоме председа
тель горсовета О С В О Д а  В. В 
Мещ ерский, началась еще 
ранней весной. Был составлен 
план мероприятий. Руководи
тели государственных и об 
щественных организаций про
делали много полезного по 
обеспечению  безопасного от
дыха горож ан у воды. Но бы 
ли и недоработки, а иногда и 
прямое игнорирование в ре
шении этих важных вопросов.

Преж де всего здесь нужно 
искать причины возросш ей по 
сравнению  с прош лым годом  
гибели на воде. Утонуло на 
сегодняшний день 9 человек 
(четверо детей и подростков, 
три пенсионера, один судово
дитель и один водитель авто
базы  №  7) против 8 человек 
за весь прош лый год. Причем 
• ходе смотра безопасности

погибло три человека (как и в 
прош лом  году).

П равом ерно поставить воп
росы, на каких водоемах по
гибли люди, из каких они 
трудовых или учебных кол
лективов и кто несет за это 
ответственность?

Два человека погибли на 
реке Китой, за безопасность 
на которой в черте города от
вечает объединение «Китой- 
лес». Так и не оборудовали 
лесопереработчики подвесной 
переход у поселка Старица, 
не выставили общ ественный 
спасательный пост, не расчис
тили реку от завалов леса в 
местах отдыха горожан.

Два человека погибли на 
Ангаре, ответственные объ
единение «Ангарскнеф теорг- 
синтез», завод БВК, Ангарский 
участок Иркутского речного 
порта. Двое погибли на речке 
Утулик, ответственные руково
дители школы N2 5 и водная 
турсекция P M 3  Ю го -Западн о 
го района. Один человек по
гиб на теплом канале от- 

в—zisszzrbeascrAsm

В театре 
„Чудак“

ветственный Р М З  Ю го -Зап ад 
ного района.

Проведенными в ходе смот
ра безопасности, продолжил 
В. В; Мещ ерский, рейдами ус
тановлено, что ^ системе ох
раны жизни и безопасности 
на воде имеются сущ ествен
ные недостатки и недоработ
ки. По-преж нем у требуется 
усиление охраны технологиче
ского канала, с большим тру
дом наводится порядок на ба
зах-стоянках маломерных су
дов в 11-м районе, Н П З  и 
пос. Суховская, далеко не во 
всех школах, СПТУ, рабочих 
коллективах созданы и дейст
венно ф ункционирую т осво- 
довские организации, лодоч
ная станция на базе отдыха 
«Большой Колей» не отвечает 
необходимы м  требованиям, 
так же как и места массового 
отдыха в пойме1 Китоя, у пос. 
Кирова.

Нынешнее лето не слишком 
благоприятно для проведения 
досуга у водоем ов и рек. О д 
нако в редкие теплые дни 
людей так и манит вода. П о 
этому пока не поздно назван
ным и другим организация** 
следует доделать все наме
ченное. О б  этом говорится в 
принятом комиссией решении.

О. ЗАРУБИ Н .

Народный театр «Чудак» нынешней осенью  откроет свой 
35-й сезон. Его младш ему сподвижнику —  детской агит
бригаде лСиняя птица» исполнится скоро 18 лет. Клуб люби- 
телр<| театра создан во Д ворце  культуры нефтехимиков не
давно чо тоже уже поциакопил свои традиции: дстречи с 
лю дьми театра (это б^е тю т и москвичи, и иркутяне), дис
куссии просмотр и о6гу;хдение премьерных спектакле^. ио- 
чера, посвящ енные драматургам, режиссерам, знакомство с 
новыми драматургическими* произведениями, театральные 
вечера...

Все подразделения театрального объединения Д ворца 
культуры нефтехимиков в канун поднятия осемнего занаве
са объявляют набор и приглашают всех желающ их в свои 
ряды. Запись производится на вахте Д ворца культуры неф 
техимиков.

На снимках: сцены из спектаклей «Воображаемое пиани
но» (в ролях Наталья Андриенко и Дмитрий Кошкарев); 
«Красный уголок» (в ролях Татьяна Шляпнева (вверху) и 
Любовь Мельникова).

Фото О. ЗИЛЬБОВИЧА.

Сообщает 
служба 04

93-17-82,
6-75.

94-20-3, 12а мкр-

Несмотря на принимаемые 
меры  и разъяснительную  ра
боту среди жителей города, 
имеются абоненты, грубо на
руш аю щ ие правила безопас
ного пользования газом  в бы 
ту. Так, в текущ ем году были 
оставлены без присмотра ра
ботающ ие газовые плиты по 
следую щ им адресам: 38-26-11, 
92-26-6, 11 мкр-3-73, 89-1 1-12, 
86-13-34, 10 мкр-31-13, 94-12-
30. 94-21-47.

Нередки еще случаи на- 
pyi -.г. правиг пользования 
газом лицами, находящ имися 
в нетрезвом  состоянии, как 
это было по адресам: 95-7 44,

Только бдительность сосе
дей по подъездам и чет
кость действий аварийной 
бригады горгаза, пож арных 
и милиции предотвратили в 
этих случаях беду, А  она м о 
гла быть непоправимой, как 
это случилось! недавно в И р 
кутске. Абонент, не обратив
внимания, что краники двух 
горелок находились в от
крытом положении, пытался
разжечь третью  горелку. 
Произош ел взрыв, и абонент 
от полученных травм скон
чался.

Трест Ангарскгоргаз обра 
щается ко всем жителям го
рода: не подвергайте себя и 
окруж аю щ их вас людей опа
сности, выполняйте правила
безопасного пользования га
зовыми приборами!

— -гг

КИНО Шахерезады 9.30, 13-30. 15 Ф утбольное  обоз; ание.

ВИДЕОКАФЕ «ЮНОСТЬ» -  20, 21 , 
22 августа ш. Маленькая Вера <2 се. 
рин), 10-30 13, 16. 19.

20.25- ла «С  пи некая панорама».
«Сати- 20.00 -  «М арш рутам  < перест-

— Дерзостьа 16, 18. 20, Зима в Про- рикон». «М ир .о м у  твоему», ройки». Проблем t. легального
стоквашннО' 14. 22 августа -  В 22.00— Время. 22.35— П рож ектор  строи тельства  в г ^:.*ар-гкб. 20.30
Крыму не всегда лето (2 серии), 16 перестройки. 22.^5^-Про'Долж& —  "Па**кт-, С.;5ири». К 70-летию

ние спектакля «М ир дому твое- декретов «О сохранении худо-

«К0МС0М0ЛЕЦ* — 20, 21 августа Фильм-спектакль еатра

19 Мориц из афишной тумбы 14
«ПИОНЕР» оя  20. 21 августа — На Му». 24.00— Сегодня

«РОДИНА» 20г 21, 22 августа и— заре во ДБОре до Приключения Мар. 00.10 —  Концерт 
Кинг-конг (2 серии), 10, 13. 16, 19, • • Р
22, 21 августа для детей — Трое на 
острове 8*50

мире памят

ка Твена 12. 14, 16, Бирюзовое оже
релье, 18, 20. 21-30, 22 августа
Царевна мышей, 10, Ура! У нас ка. 
никулы 12, 14, 16 Прощай, шпана 

Страшилище, 10. 12 Сонам для ры- 3aMOCKBOp, aK:J„ 18> 2 0 . ,0 
«ей  девчонки, 14. 16 Зашита импе-

«ГРЕНАДА» — 20, 21 августа —

рни. 18, 19.40, 21-40 22 эвп/ста —
Дайте нам мужчив, * 10 !4 16.
Ловкачи, 17-40, 19-30 (удл,). 21-40 

«ПОБЕДА» — 20, 21 августа ав
Последняя ночь Шахереэады 10. 
11-50, 13-40 (удл.) Следопыт, 16. 18. 
19-50, 21.30. 22 августа ша Душа моя 
(2 серии), 10, 13, 16, 18.40, 21.

«ОКТЯБРЬ* — 20,» 21 августа —
Личное дело судьи Ивановой, 13. 15, 
17, 19. 21, 21 августа для детей —
Талисман 11.J0, 22 августа — Граф 
Монте.Кристо (2 серии) 13f 16, 20, 

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч* 20,

♦ЛЕТНИЙ» — 20. 21 вв*уста *—• 
Раз на раз не приходится 17. 19
(удл ), 21 Роня — дочь разбойника,
15.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  20, 21 ав
густа — Где находится нофелет? 16.
17 19

жественных ценностей 
ников старины». ,

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
21.00 —  «Спокойной ночи, малы 
ши!» 21.15 —  М еж дуна
родная панорама. 22.00 —  Вре
мя. 22.35 —  П рож ектор  пере
стройки. 22.45 —  «Живая плане
та». «М оря трав». 5-я серия. 

Спидвей. Чемпионат ми-

Т В  - к -
ПОНЕДЕЛЬНИК, »  АВГУСТА 
1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

7.30— «120 минут». 9.35— «Милли- 
21 августа — ПрошаЙ, шпана Замо. он в брачной корзине». Худ. 16.40 —  Мультфильмы.
«ворецкаи, 10, 14, 16, 18, 20. 21*40, фильм. 11.05— Футбольное  обоз- «Звучит дудук». Ф ильм -ко  
Короткое замыкание 12. 22 августа— рение. 11.35— «Институт челове 
Следопыт. 10. 12f 14 (удл.). 16*10, ка». 16.30— Новости. 16.45— «Про
18. 20, 21.60. * жектор перестройки». 16.55— Те- му теннису на призы  жуг •«>*

Зал «Восход* «  20, 21 августа — лефильмы, 17,35— «Галакс». Худ. «Олимпийская панорама», (t чна- 
Оечкн-лавочки. 17, 19, 21 Путешест- фильм. 18.40— «Спорт и кино», лы. 19.00 —  Приангарье. 19.30—  
вне муравья 9.40, Легенда о дикой 19.20— «Как живешь, бригада?» Торжественное закрытие меж- 
.природе, 13-30, 15, 22 августа — Телеочерк о «Сургутнефтегазе», дународного  турнира по настоль- 
Вашня. *11, 17. 19, 21. Еще одна ночь 19.50— М инуты  поэзии. 19.55—  ному теннису на призы  журна-

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.00— Утренняя гимнастика. 9.20—
«Директор театра». Ф ильм-чон- 
церт. 9.45— Путешествие по М ос 
кве. «У старых стен кремлевс
ких». Док. фильм. 10.05— «Прик- 2з дп
лючения Незнайки». Мультфильм. ' _  uг г о.. , 1 л ап 1х Р«. Передача из ЧССР.Части 1-я и 2-я. 10.40— Итальян- к к
ский язык. 11.10 —  Ф и льм — д *     — ----- 1---- ^ -
тям. «Каникулы Кроша»; 1-я се- За редактора Л. Н. БОБРЯКОВ.
рия. 12.25— «Истоки». Передача ------------------------------ ----------------— —
из Саранска. 12.55 «Истреби- g понедельник, 22 августа, при- 
тели». Худ. фильм. 14.25 «Взрос- вм посетителей в общ ественной 
лые дети». Док. фильмы. 14.55—  приемной редакции газеты «Зна- 
Новости. 15.05— «Служили два мя коммунизма» будет вести 
товарища». Худ. фильм с суб- Корсакова Александра Григорь-
титрэм.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТ

17.30 —  Репортаж  с м ' 
родного  турнира по и^стг'

евна с 14 до 18 часов.

В связи с выполнением ра
бот по строительству подзем - 
чо го . азепроведа через ул.

■ ч к и на участке от пр К. 
Марксе до ул. М ира будет за
крыто дгижение автотранспор
та с 1ft по 26 августа 1986 го
да.

СООБ1ЦАЕ (
ИРКУТСКГОСКОМГИД^ОМЕТ
16 августа в вечерние часы 

зарегистрировано в районе 
Сангородка превышение по 
аммиаку 1,8 Г1 Д К .

17 августа в утренние часы 
наблюдались сильная дымка, 
запах. П риборы  зарегистри
ровали уровень превышения 
сероводорода 3 ПДК.

СТК Д О С А А Ф  П О  А Н О С  объ
являет набор на платные вечер
ние курсы водителей категории 
«В», срок обучения 3 месяца, оп 
лата 167 руб. 55 коп., водителей 
категории «А», срок обучения 2,5 
месяца, оплата 67 руб. 55 коп., 
водителей переподготовки с 
«В» на «ВС», оплата 270 руб. 55 
коп.

За справками обращаться: пос. 
Майск, ул. Тельмана, 16, проезд  
трамваями №  1. 3 до останов
ки «Ул. Связи». Тел.: 7-84-56,
7-80-04.

Г  Санаторий - проф илакторий 
\ «Химик» А З Х Р  реализует по 

безналичному расчету кровати 
деревянными спинками 

( с дно и полутораспольные в 
/ к-злчччетве

6- '• 4 6-

юлутораспольные в , 
120 штук. Тел.:) 

>-59-48.

Ангарская городская т и п -“р а ф * *  п л а ^ -r - ".ательств, полиграфии и книж ной торговли И р;сутсчс~ об
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